

すみれぐみクラスだより



空気がひんやりと冷たくなり、秋を深く感じられる季節になってきました。着替えの時には「今日は暑いから半そでにしようかな」「長袖にする！」とその日の気温に合わせて自ら衣服を調整する姿が見られます。また、散歩では、落ち葉や栗、ドングリなどを拾い遊びに取り入れていきたいです。

【今月のねらい】

- 遊びの中で簡単なルールを守れるようになる。
- 散歩のルールや約束守って、安全に過ごす。
- 秋の実りや自然に触れることを楽しむ。

【お願い】

- 寒くなってきましたので、戸外遊び用にフードがついていない上着をお持ちください。必ず記名もお願いします。
- 長袖シャツ、ズボンの補充をお願いします。
- 洋服のサイズ等、衣類カゴの点検をお願いします。
- 活動や散歩の予定もありますので、9時20分までの登園のご協力をお願いします。
- 飾りゴムは装飾が取れて危険なため、装飾のないゴムにさせていただきますようよろしくお願いいたします。
- 登園リュックにはキーホルダーやおもちゃを付けないで下さい。よろしくお願いいたします。

○運動会○

お忙しい中、運動会にご参加いただきありがとうございました。子どもたちの頑張っている姿をご覧いただき貴重な時間になったのではないのでしょうか。これから、ゆり組への進級に向けて引き続きご家庭と園とで協力し保育を行えたらと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。

♪楽しかったお楽しみ会♪

21日は馬橋保育園に楽団の方が来てくれて演奏会がありました。クラリネットやホルンなどいろんな楽器を紹介してくれました。子どもたちは、興味津々。演奏も真剣に聞いていて、知っている曲はみんなで歌って、とっても楽しんでいました。



★初めての遠足！～馬橋公園～★

10月17日に初めての遠足で馬橋公園に行きました。初めての長距離、初めてのリュックを背負って散歩、初めてのお弁当と初めて尽くして前日からワクワクしていた子どもたち。当日になり準備万端、出発！！途中、ザクロや柿、金木犀、そして電車を見ながら楽しく歩いていました。公園に着くとたくさんのドングリが！子どもたちは夢中で袋いっぱい集め、帽子が付いたドングリを見つけると「ラッキーだよ！」と嬉しそうに友だちや保育士に見せていました。そして、メインイベントといってもいいほどに楽しみにしていたお弁当タイム！「見て見て！」とうれしそうに中身を見せ合い、「美味しね」とニコニコ嬉しそうに食べていました。帰りも頑張って歩いた子どもたちでした！お弁当、水筒などのご用意、登園時間のご協力ありがとうございました。

